



Herr Pospiech macht vom 16. Juli bis zum 20. August Urlaub. In dieser Zeit müssen die Schlüssel für die Kirche und den Pfarrsaal während der bekannten Öffnungszeiten im Pfarrbüro abgeholt werden.

Nach der Hl. Messe am 12.08. besteht wieder Gelegenheit zum Gespräch beim Frühschoppen im Pfarrsaal.

Am Dienstag, 14. August beginnt wieder die Gymnastikstunde. Jeden Dienstag von 9:30 Uhr bis 10:30 Uhr treffen sich Frauen, die etwas für ihre Gesundheit tun möchten.

Am Donnerstag wird die Vesper um 19:30 Uhr im Anbau gehalten. Im Saal tagt der Koordinierungsausschuss Finanzen/Personal/Liegenschaften.

Blick über den Tellerrand

Noch Plätze frei

Der DJK-Diözesanverband Essen führt vom 21. – 28. September 2007 Bergexerziten in den Allgäuer Alpen durch. Die Leitung haben die geistliche Beirätin des DJK-DV Elisabeth Keilmann-Stadtler und der Geschäftsführer Klaus Scholz. Einige wenige Plätze sind noch frei. Interessenten (auch wenn sie keinem DJK-Verein angehören) erhalten gerne Informationen unter 23 59 60.

Das Letzte: Die Schule hat wieder begonnen!



„Ich bin mit dir, ich behüte dich,
wohin du auch gehst“

1. Mose (Genesis) 28, 15

Quelle: www.nikodemus.net

Impressum:

Der „Blickwinkel“ wird herausgegeben im Auftrag des Pfarrgemeinderates der katholischen Kirchengemeinden Sankt Albertus Magnus, Heilig Geist und Sankt Joseph, Essen-Katernberg.
Redaktion: Gitta Hanken, Manuela Walbaum, Daniel Fleer, Bernhard Knaffla, P. Sebastian Nieto, P. Norbert Nikolai, Karl Heinz Kizina-Hobrecht. Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu betätigen. Bitte senden Sie Ihren Beitrag an: x.blickwinkel@gmx.de



Wiedersehen in der Dominikanischen Republik



Wir waren mit einer Gruppe von acht Deutschen zu Besuch in Santo Domingo in der Dominikanischen Republik. Dort haben wir unseren Jahresvolunteer Claus wieder getroffen.

Die Begegnung mit den Jugendlichen vom Welt-Jugend-Tag 2005 war sehr herzlich. Die haben ein großes, buntes Programm für uns vorbereitet und uns auf unserer Reise durch das Land begleitet.

Die Aufnahme in die Gemeinde Don Bosco fand im Rahmen des Sonntagsgottesdienstes statt. Es ist schon beeindruckend mit welcher Leichtigkeit und Unbefangenheit wir mit offenen Armen empfangen wurden!

Wir haben an einem Campament, einem religiösen Wochenende für 100 Jugendliche teilgenommen, und waren auch dort einfach mitten drin. Wir haben erleben können wie Glauben gelebt und geteilt wird.

Das Leben in den Gastfamilien hat uns einen Einblick in das Leben dort gegeben, welches einfach, bunt, laut und anders ist. Sehr beeindruckt haben uns auch zwei Besuche, einmal das Treffen mit dem Kardinal und zum anderen die Begegnung mit jungen Mädchen aus der Jugendstrafanstalt.

Alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen dieser Reise haben viel dazu gelernt: vom Land, von der Kultur, an Sprachkenntnissen und vor allem von der Musik und dem Tanz!

Der ganzen Gemeinde und besonders allen Gasteltern vom WJT 2005, sollen wir ganz herzliche Grüße übermitteln!

Die Kontakte zwischen den Dominikanern und uns sind weiter gewachsen und haben eine deutliche Stärkung erfahren. Sicherlich wird es weiterhin Kontakte und gegenseitige Besuche geben.

In diesem Sinne, hasta la proxima.

Stefanie Merse



Mariä Himmelfahrt

Am Mittwoch, den 15. August 2007 sind alle Gemeindemitglieder der Katernberger Pfarreien zum gemeinsamen Festgottesdienst um 18:30 in St. Albertus Magnus eingeladen.

Stiepel-Wallfahrt für kranke, alte und behinderte Menschen

Am Sonntag, den 12. August 2007 laden die Seniorenzentren und die Kath. Pflegehilfe zu einer Wallfahrt mit unserem Bischof zur Schmerzhaften Mutter nach Bochum-Stiepel ein. An diesem Tag wird den Wallfahrerinnen und Wallfahrern die Möglichkeit eröffnet, das Sakrament der Versöhnung und das Sakrament der Krankensalbung zu empfangen.

Städtefahrt nach Soest am 15.09.2007

Wir können 1 Fahrkarte nach „Soest - Die besondere Städtefahrt“ anbieten, da es sich gerade erst ergeben hat, dass wir die Fahrt nicht mitmachen können. Die Fahrt findet am 15. September 2007 statt. Der Komplettpreis für die Karte beträgt 32,50 € und beinhaltet u.a. eine Schifffahrt auf dem Möhnesee sowie Mittagessen und Begegnung im Heinrich-Lübke-Haus in Möhnesee-Günne. Nähere Informationen bei Familie Velten, Tel. 30 46 86.

Anmeldung zur Erstkommunion

Wir informieren darüber, dass Kinder im Alter ab 8 Jahren nur noch bis zum 12. August in einem der drei Pfarrbüros zur Erstkommunionvorbereitung angemeldet werden können.

Spanischkurse in St. Joseph

Ab September 2007 starten wieder die neuen Spanischkurse im Gemeindezentrum der St. Joseph. Jeden Mittwoch treffen sich um 18:00 Uhr Anfänger und jeden Montag um 18:30 Uhr Fortgeschrittene zum Erlernen der spanischen Sprache. Informationen und Anmeldungen unter: Tel. 0201/8132185 oder www.bildungswerk-essen.de.

Wohnung zu vermieten

Im Haus in der Hanielstraße 10, das der Kirchengemeinde St. Joseph gehört, ist ab sofort eine 2½-Raum-Wohnung mit Balkon im 3. Obergeschoss zu vermieten. Die Wohnung ist 63 m² groß, die Monatsmiete beträgt einschließlich Heizung und Nebenkosten 413,29 €. Für den Bezug der Wohnung ist ein Wohnberechtigungsschein der Stadt Essen erforderlich. Interessenten wenden sich bitte an das Pfarrbüro St. Joseph.



Pfarrbüro

Das Pfarrbüro ist ab Dienstag, den 21.08.07 wie gewohnt geöffnet: Dienstags von 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr und Donnerstags von 14:30 Uhr bis 18:00 Uhr.



KAB

Die Mitglieder der KAB treffen sich am Montag, 13.08.07 um 19:30 Uhr zur Versammlung.

Sommerfest im Kindergarten

Der Kindergarten lädt „GROSSE und kleine Leute“ zum Sommerfest ein, am Samstag, den 18.08.2007 von 11:00 Uhr bis 15:00 Uhr im Kindergarten. Für Überraschung, Spiele, Essen und Trinken ist gesorgt. Herzliche Einladung.



Am Montag trifft sich um 19:30 Uhr die Kolpingfamilie zum Versammlungsabend im Gemeindezentrum. Norbert Fütting spricht über das Thema: „Politik im Wandel der Zeit – BRD von 1949 bis heute, Teil 1“. Interessierte Gäste sind herzlich willkommen.

Der Kirchenchor trifft sich am Dienstag um 20:00 Uhr zur Probe. Interessierte Sängerinnen und Sänger sind herzlich willkommen.



Der Miriamkreis trifft sich am Dienstag, den 14.08.2007 zum Grillen.

Der Margretkreis trifft sich am Donnerstag um 16:00 Uhr im Großen Saal des Gemeindezentrums.



Am Montag, 13. August 2007 findet um 19.30 Uhr die nächste Vorstandssitzung der KAB St. Joseph in der KOT des Gemeindezentrums statt. Die Vorstandsmitglieder und Vertrauensleute sind dazu herzlich eingeladen.

Die Programme der Familienbildungsstätte liegen zur Mitnahme in der Kirche bzw. im Gemeindezentrum aus.

Aus unserer Gemeinde sind verstorben:



Frau Helene Müntjes, früher Im Langenbusch 1, 94 Jahre;
Herr Joseph Gösta Ophoven, Katernberger Str. 37, 77 Jahre;
Herr Klaus-Dieter Schlicher, Feldwiese 13, 72 Jahre;
Herr Jose Colorado Duran, Viktoriastr. 171, 52 Jahre;
Frau Anna Florat, früher Hanielstr. 37, 80 Jahre;
Herr Heinz van Briel, Feldwiese 19, 73 Jahre;
Herr Helmut Schmuderer, Meerkamp 33, 66 Jahre.

Der Herr schenke ihnen die ewige Ruhe.